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Faltam 50 dias para as Elei-
ções 2022, e a Justiça Eleito-
ral já começou a reforçar para 
o eleitor, principalmente para 
os que votam pela primeira 
vez, os procedimentos e tam-
bém o que o eleitor pode ou 
não fazer no dia da votação.  

Antes de tudo, o elei-
tor ou eleitora deve conferir 
onde fi ca a sua seção eleito-
ral, isto é, onde fi ca a urna em 
que deverá votar. O endereço 
pode ser consultado no por-
tal do Tribunal Superior Elei-
toral (TSE).

Em seguida, antes de se 
dirigir ao local, o eleitor deve 
ter certeza de que leva con-
sigo o título de eleitor – na 
versão digital pelo aplicativo 

e-Título ou em papel – e um 
documento ofi cial com foto – 
RG, CNH, passaporte, certi-
fi cado de reservista, carteira 
de trabalho ou, inclusive, car-
teiras emitidas por órgãos de 
classe como Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB), Con-

selho Federal de Medicina 
(CFM), Conselho Regional 
de Engenharia e Agronomia 
(Crea) etc.

No dia da votação, o elei-
tor ou eleitora pode manifes-
tar sua convicção política e 
ideológica, desde que isso 

seja feito de forma individual 
e silenciosa. Isso quer dizer 
que está liberado ir votar 
com broche, bandeira, ade-
sivo ou camiseta do seu can-
didato ou partido. Não é per-
mitido, contudo, a aglome-
ração de pessoas uniformi-
zadas nem portando algum 
identifi cador de candidato 
ou partido.

Também é proibido abor-
dar, aliciar ou tentar persuadir 
as pessoas que estiverem indo 
votar, alerta a Justiça Eleitoral. 
Tais atitudes podem confi gu-
rar o crime de boca de urna, 
prática proibida pela legisla-
ção eleitoral e cuja pena pode 
ser de seis meses a um ano de 
detenção.
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A Petrobras informou 
ontem que vai reduzir o preço 
da gasolina vendida às distri-
buidoras em 4,85%. A partir 
de hoje, o preço do litro pas-
sará de R$ 3,71 para R$ 3,53 
por litro, uma redução de R$ 
0,18 por litro.

O litro da gasolina é ven-
dido às distribuidoras a R$ 
3,71 desde a última redução, 
em 29 de julho. No ano, o com-
bustível ainda acumula alta 
de 14,24%.

No mês de julho, a gaso-
lina fi cou em média 15,48% 
mais barata nas bombas, 
segundo dados do Índice 
Nacional de Preços ao Consu-
midor (IPCA). Em 12 meses, 
no entanto, ainda acumulava 
alta de 5,64%. A queda de pre-
ços no mês foi puxada princi-
palmente pela imposição de 

um limite para as alíquotas do 
ICMS, imposto estadual que 
incide sobre o combustível.

“Essa redução acompanha 
a evolução dos preços de refe-
rência e é coerente com a prá-
tica de preços da Petrobras, 
que busca o equilíbrio dos seus 
preços com o mercado global, 
mas sem o repasse para os pre-
ços internos da volatilidade 
conjuntural das cotações inter-
nacionais e da taxa de câm-
bio”, diz a estatal em nota.

A Petrobras esclarece ainda 
que, considerando a mistura 
obrigatória de 73% de gaso-
lina A e 27% de etanol anidro 
para a composição da gasolina 
comercializada nos postos, a 
parcela da Petrobras no preço 
ao consumidor passará de R$ 
2,70, em média, para R$ 2,57 a 
cada litro vendido na bomba.

Um dos momentos mais 
especiais na vida de uma 
mulher pode se tornar um 
pesadelo se os cuidados devi-
dos não forem tomados. Às 
vésperas do dia da gestante, 
comemorado ontem, a Socie-
dade Brasileira de Diabetes 
(SBD) alerta para a diabetes 

mellitus gestacional, que afeta 
18% das gestações no Brasil.  

Condição temporária 
gerada pelas mudanças no 
equilíbrio hormonal durante 
a gravidez, a diabetes gesta-
cional ocorre porque, em algu-
mas mulheres, o pâncreas não 
funciona direito na gestação. 

Normalmente, o órgão produz 
mais insulina que o habitual 
nesse período para compen-
sar os hormônios da placenta 
que reduzem a substância no 
sangue. No entanto, em algu-
mas gestações, o mecanismo 
de compensação não funciona, 
elevando as taxas de glicose.

O problema pode causar 
complicações tanto para a mãe 
como para o bebê. No curto 
prazo, a doença pode estimu-
lar o parto prematuro e até a 
pré-eclâmpsia. O bebê pode 
nascer acima do peso e sofrer 
de hipoglicemia e de descon-
forto respiratório.

Valor do litro vendido às distribuidoras terá queda de 4,8% a partir 
de hoje. No ano, combustível ainda acumula alta de 14,24%

Eleitor deve fi car atento às proibições do dia de ir às urnas
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*BOLSONARO OU LULA*
Nada mudou, mas os institutos 

de pesquisas começaram a dimi-
nuir as diferenças entre o presi-
dente Jair Bolsonaro (PL) e o ex-
-presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT).

*BOLSONARO OU LULA 1*
Nas regiões Norte e Nordeste, 

a candidatura do ex-presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva ao 
Palácio do Planalto vai levando 
a melhor, mas o presidente Jair 
Bolsonaro (PL) vai levando a 
melhor na disputa pela reeleição 
no Sul do Brasil. Já no Sudeste, a 
disputa fica equilibrada, porém, 
o estado de São Paulo vai deci-
dir a eleição por ser o maior colé-
gio eleitoral do país com mais de 
34,6 milhões de eleitores aptos 
a votar neste pleito.

*ARTICULAÇÕES VISAM O 
PALÁCIO GUANABARA*

O atual chefe do Executivo 
estadual e candidato à reeleição 
ao Governo do Estado, Cláudio 
Castro (PL), fi cou sozinho no 
segundo turno das eleições. Se o 
cantor católico for com o depu-
tado federal, Marcelo Freixo, que 
é candidato pelo PSB ao governo 
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Para quem apostava que o 
casamento do ex-jogador 

não durava dois meses aca-
bou perdendo porque durou 
sete meses de relaciona-
mento.  Romário e a infl uen-
ciadora digital Marcelle Ceo-
lin não estão mais juntos. O 
ex-jogador decidiu terminar 
o namoro. Marcelle, 25 anos 
mais jovem que o agora ex-
-namorado, de 56, já estava 
morando na casa do Baixinho, 

e voltou para o Rio Grande 
do Sul, sua terra natal, após 
o rompimento. Mesmo lide-
rando as pesquisas para o 

Senado Federal pelo nosso 
Rio de Janeiro, Romário (PL) 
está preparado para mais uma 
vitória.

do Rio de Janeiro, a turma do pre-
feito do Rio, Eduardo Paes (PSD), 
vai com o candidato a vice-gover-
nador da chapa, o vereador César 
Maia (PSDB). Já se o postulante 
ao Partido Liberal for contra o can-
didato do PDT, Rodrigo Neves, o 
grupo político de Marcelo Freixo 
e Rodrigo Maia irão com Paes. 
Quem viver verá.

*A GRÁFICA DO 
WASHINGTON REIS*

O candidato a vice-governa-
dor da chapa com Cláudio Castro 
e o todo poderoso de Duque de 
Caxias, Washington Reis (MDB), 
já está levando para a sua grá-
fi ca de Xerém, distrito do ‘seu’ 
município da Baixada Fluminense. 
Todos os candidatos que irão fazer 

dobradas com os seus dois irmãos: 
o deputado estadual, Rosenverg 
Reis e o federal, Gutemberg Reis, 
(ambos também do MDB), pode-
rão contar com o seu apoio da 
sua gráfi ca.

Material de campanha não vai 
faltar é o que promete do líder do clã 
Reis, que tem o outro irmão, Júnior 
Reis, que é vereador na cidade que 

ele governou até meses atrás. Os gal-
pões fi cam localizados na Rua Pas-
tor Manuel Avelino de Souza, logo 
após dos campos do Fluminense. 
Concorrência desleal com dinheiro 
público é mole, né.  

*DAVID MIRANDA ESTÁ 
INTERNADO EM ESTADO 
GRAVÍSSIMO*

O atual chefe do Executivo 
estadual e candidato à reeleição 
ao Governo do Estado, Cl

O deputado federal David 
Miranda (PDT-RJ) está inter-
nado em estado gravíssimo. Ele 
deu entrada na Unidade de Tera-
pia Intensiva (UTI) de um hos-
pital particular desde o último 
sábado (06/08), apresentando pio-
ras sequenciais e evoluindo para 
uma infecção generalizada.

David começou a passar mal 
durante um evento e o político 
decidiu buscar ajuda médica. 
Em um vídeo em que o deputado 
aparece no hospital e lamentou 
não poder participar da Parada 
LGBT+, em Niterói.

Depois de 72 horas da inter-
nação, David não apresentou 
melhora e seu quadro estava pio-
rando, já sendo considerado como 
gravíssimo.
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A
pesar do aumento das res-
trições, tanto no Brasil 
como em outros países, 
o uso de cigarros eletrô-

nicos é motivo de preocupação en-
tre os médicos, principalmente pela 
disseminação desses dispositivos en-
tre os jovens. Pesquisas indicam que 
esse é o público que tem sido mais 
atraído pelos dispositivos, que são 
tão nocivos à saúde quanto os cigar-
ros comuns.

No mês passado, a Agência Nacio-
nal de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
decidiu manter a proibição de venda 
de cigarros eletrônicos no Brasil e 
ampliar a fiscalização para coibir 
o mercado irregular dos dispositi-
vos. Já os Estados Unidos baniram a 
venda de vapes por uma marca pio-
neira devido ao marketing voltado 
ao público jovem, incluindo meno-
res de idade.

Apesar das restrições, os cigarros 
eletrônicos podem ser encontrados 
com facilidade em sites e lojas físi-
cas. No Brasil, hoje, 3% da popula-
ção adulta faz uso diário ou ocasio-
nal deles, segundo um levantamento do Data-
folha realizado em fevereiro deste ano. Entre 
os mais jovens, os números são ainda mais 
alarmantes. De acordo com a Pesquisa Nacio-
nal de Saúde do Escolar de 2019, 13,6% dos 
estudantes de 13 a 15 anos já experimenta-
ram cigarro eletrônico. Entre alunos de 16 a 
17 anos, o índice é de 22,7%.

Pesquisa feita nos Estados Unidos apontou 
que os principais consumidores desses dispo-
sitivos são estudantes que ainda não entraram 

para a universidade.
O cigarro eletrônico não expõe o usuário 

ao monóxido de carbono, uma vez que não há 
combustão. No entanto, a nicotina — substân-
cia altamente tóxica causadora de problemas 
vasculares e diferentes tipos de câncer — con-
tinua presente.

Os vapes funcionam por meio de uma bate-
ria que aquece um líquido interno, composto 
por água, nicotina, aromatizante, propileno-
glicol e glicerina. Com formatos variados, os 

modelos mais modernos se parecem com pen-
-drives. Alguns são fechados: não é possível 
manipular o líquido interno. Outros podem ser 
recarregados com várias substâncias e sabores, 
como uva e menta.

O tabagismo é uma das principais causas 
de morte evitável no mundo. Entre as doen-
ças causadas por ele, destacam-se as cardio-
vasculares, como infarto agudo do miocárdio, 
acidente vascular cerebral e doenças vascula-
res periféricas. .
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Um ultraleve caiu sobre uma 
casa em um condomínio na Barra 
da Tijuca, na Zona Oeste do Rio, na 
tarde de ontem. As duas pessoas que 
estavam a bordo, incluindo o piloto, 
ficaram feridas.

A aeronave com prefixo PU-SPX 
caiu em uma área gramada perto da 
piscina da casa, após bater e destruir 
parte do telhado, como mostram ima-
gens aéreas feitas pelo Globocop. O 
ultraleve parou de cabeça para baixo.

Não há informações sobre a causa 
do acidente.

Um vídeo mostra um homem dei-
tado no chão, consciente, com feri-

mentos na cabeça, sendo socorrido. 
Ele foi identificado como o piloto Mil-
ton Augusto Loureiro Junior, de 77, 
que é o dono da aeronave.

O outro tripulante era Mauro 
Eduardo de Souza e Silva, de 55 
Anos.

Bombeiros do quartel da Barra 
levaram os feridos para o Hospital 
Municipal Lourenço Jorge. Segundo 
a corporação, um dos socorridos teve 
ferimentos leves e o outro está em 
estado intermediário.

A casa fica na Rua Josué de Cas-
tro, dentro do condomínio Santa 
Mônica Residências.

No mês 
passado, 
a Agência 
Nacional de 
Vigilância 
Sanitária 
(Anvisa) 
decidiu manter 
a proibição 
de venda 
de cigarros 
eletrônicos 
no Brasil

As chuvas fortes que deixaram 
234 mortos em Petrópolis comple-
taram seis meses ontem, mas ainda 
há obras que nem começaram a ser 
executadas. O muro de contenção 
prometido, por exemplo, ainda não 
foi feito.

Com três pessoas ainda desapa-
recidas, a tragédia é a maior da his-
tória da cidade na Região Serrana do 
Rio de Janeiro e, seis meses depois, 
os moradores reclamam da ausência 
do poder público na cidade.

A reabertura e a limpeza ocorre-
ram nas áreas centrais e turísticas da 
cidade, com o retorno do comércio 
e as obras de recuperação. Isso não 
é percebido nas regiões mais afeta-
das, em que há casas nas encostas.

A prefeitura afirmou que planeja 
incluir mais 40 obras emergenciais 
de contenção e recuperação em vias 
públicas; que avalia a necessidade de 
reconstrução nos bairros e desen-
volve projetos para essas obras; e 
que ainda paga o Aluguel Social de 
3.917 famílias.

O governo estadual alegou inves-
tir R$ 500 milhões em intervenções 
nos bairros; que obras emergenciais 
estão avançando “em ritmo acele-
rado”. Sobre um dos bairros rela-
tos na reportagem, Chácara Flora, 
o governo disse que algumas obras 
estão com os projetos concluídos e 
em processo de contratação.

ATAQUE DE 
HACKER TIRA DO 
AR SERVIÇOS DA 
PREFEITURA DO RIO 

Um ataque hacker ao Datacenter 
da Prefeitura do Rio tirou diversos 
serviços municipais do ar. Para 
evitar novos danos, os sistemas 
fazendários, responsáveis por 
serviços como Portal Carioca Digital 
e Nota Carioca, foram suspensos. 
A ação foi percebida por volta das 
2h de ontem. A equipe do IplanRio 
(Empresa Municipal de Informática) 
informou que conseguiu evitar 
que sistemas fazendários fossem 
afetados. Uma equipe do Iplan 
segue trabalhando para normalizar 
o sistema com segurança. 
Entretanto, não há previsão para o 
reestabelecimento das atividades.

Imagens de uma câmera de segurança registraram o momento impressionante em que um motociclista 
foi arremessado durante uma colisão entre a moto que ele pilotava e um carro, às 6h48 de ontem, na Rua 
Ururaí, com a Rua Imbé, em Honório Gurgel, Zona Norte do Rio. Ainda não há informações sobre o estado 
de saúde da vítima. No vídeo, divulgado nas redes sociais, é possível ver que a batida acontece no momento 
em que o motorista do carro faz uma curva para entrar à esquerda. No mesmo instante, o motociclista, em 
alta velocidade e sem capacete, não consegue frear e é arremessado para o outro lado da rua. Devido ao 
impacto da batida, o homem ‘voa’ por cima de um pedestre que passava na rua no momento do acidente.

Queda de ultraleve sobre casa na Barra da Tijuca deixa dois feridos

Aeronave chegou a bater no telhado de casa no condomínio Santa Mônica

MOTOCICLETA  
É ARREMESSADO  

EM ACIDENTE  
NA ZONA NORTE

Seis meses após 
tragédia em 

Petrópolis, famílias 
retornam para áreas 
de risco e obras de 
contenção ainda 

não foram realizadas
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Comunidade médica vê com 
preocupação uso do cigarro eletrônico

No Brasil, hoje, 3% da população 
adulta faz uso diário ou ocasional 
deles, segundo um levantamento 
do Datafolha realizado em fevereiro 
deste ano. Entre os mais jovens, os 
números são ainda mais alarmantes. 
De acordo com a Pesquisa Nacional 
de Saúde do Escolar de 2019, 
13,6% dos estudantes de 13 a 15 
anos já experimentaram cigarro 
eletrônico. Entre alunos de 16 a 
17 anos, o índice é de 22,7%.
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O secretário de Trabalho, Sérgio Lins (ao centro), com os integrantes do grupo Alma Gêmea

PMBR/divulgação
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Prefeitura de Bel-
ford Roxo está 
com as inscrições 
abertas até 30 de 

setembro para o Prêmio Des-
taque Empreendedor Musical, 
cujo objetivo é valorizar os ta-
lentos da note e incentivar os 
trabalhadores da noite a sair 
da informalidade, conquistan-
do assim o seu lugar como em-
preendedor. Os três primeiros 
lugares receberão um contrato 
único de prestação de serviço 
no valor de R$ 3.000,00 (1º co-
locado); R$ 2.000,00 (segundo 
colocado) e R$ 1.000,00 (tercei-
ro colocado). A fi nalíssima está 
marcada para 16 de dezembro.

O secretário de Trabalho, 
Renda e Economia Solidária, 
Sérgio Lins, explicou que esse é 
o primeiro concurso deste tipo 
feito no município para pes-
soas que vivem da música. Ele 
acentuou que o concurso será 
também uma oportunidade de 
os músicos se cadastrarem no 
Microempreendedor Individual 
(MEI), possibilitando assim 
que possam emitir notas fi s-
cais nos trabalhos que fi zerem.

Serão duas etapas classifi ca-
tórias, sendo que em cada uma 
serão escolhidos 10 participan-
tes, totalizando 20. Desse total, 
apenas 10 irão para a fi nal. “Os 
artistas terão uma grande opor-
tunidade e poderão interpretar 
músicas autorais ou de outros 
cantores. O Prêmio Destaque 
Empreendedor Musical é uma 
oportunidade para revelarmos 
novos talentos”, destacou Sér-
gio Lins, acrescentando que o 
evento conta também com a 
parceria da Secretaria Muni-
cipal de Cultura e da Secreta-
ria e da Secretaria Municipal 
de Planejamento e Desenvol-
vimento Econômico.

Vinte e cinco anos e carreira
A primeira inscrição do con-

curso foi feita pelo grupo Alma 
Gêmea do Samba, que está há 
25 anos na estrada tocando 
diversos ritmos como pagode, 
sertanejo e forró, entre outros. 
Formado por Márcio Kalam-
back (vocal), Denilson (cava-
quinho), Vaguinho (pandeiro) e 
Ligeiro Oliveira (backing vocal 
e percussão), o grupo já abriu 

shows de do cantor Belo, Sor-
riso Maroto, Swing Simpatia 
e Pique Novo.

O Alma Gêmea do Samba 
tem esse nome porque o voca-
lista Marcio tinha um irmão 
gêmeo chamado Marcelo (fale-
cido há alguns anos). Como 
eram muito unidos, pareciam 

almas gêmeas. “Alguém suge-
riu para colocar o nome do 
grupo – que era Diamante 
Negro – de Alma Gêmea. Acei-
tei a sugestão e estamos nesta 
caminhada.  Esse concurso da 
Prefeitura (Prêmio Destaque 
Empreendedor Musical) é 
importante para que os músi-

cos possam mostrar a sua arte. 
Estamos confi antes que fare-
mos boas apresentações para 
sermos os vencedores”, fi nali-
zou Kalamback.

As inscrições para o Prê-
mio Destaque Empreende-
dor Musical podem ser feitas 
de segunda a sexta-feira na 

sede da Secretaria Municipal 
de Trabalho, Renda e Econo-
mia Solidária, que fi ca na Ave-
nida Benjamin Pinto Dias (ao 
lado da Casa e Vídeo), 1.305, 
Centro. Entre no link para 
ter acesso à fi cha de inscri-
ção: https://forms.gle/kdwB-
J9cmHD2NR1zy9.  
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O Hotel de Passagem surgiu pela 
necessidade da expansão das políticas 
públicas de proteção às mulheres e com-
bate à violência, com o objetivo de pre-
servar a integridade física, psicológica e 
social de cada mulher acolhida. O enca-
minhamento é realizado após a emissão 
do parecer pela equipe técnica do Centro 
Especializado em Atendimento à Mulher 
em Situação de Violência Neuza San-
tos (Ceam).

A publicação normatiza e classifi ca 
os níveis de insegurança como possível 
risco extremo, risco grave ou moderado 
e também estabelece formas de acolhi-
mento emergencial em dias que o Ceam 
não funciona em que os encaminhamen-
tos serão de responsabilidade da Central 
Judiciária de Abrigamento Provisório da 
Mulher Vítima de Violência Doméstica 
(Cejuvida), no âmbito do Poder Judiciá-
rio do Estado do Rio de Janeiro.

O Auxílio Social vem sendo pago 
desde janeiro deste ano. Até o momento, 
83 mulheres de Niterói em situação de 
violência já recebem o valor mensal 

A campanha “Recicla Niterói”, 
da Companhia de Limpeza Urbana 
(Clin) de Niterói, que tem como 
objetivo orientar a população sobre 
a importância e funcionamento da 
coleta seletiva, e também sobre o 
descarte correto de resíduos, res-
peito ao horário da coleta domici-
liar, lixo excedente e reciclagem do 
óleo de cozinha, chega a Camboi-
nhas em agosto.

No último fi m de semana, as ten-
das da empresa estiveram monta-
das, uma ao lado da Associação de 
Moradores de Proteção Urbana e 
Ecológica de Camboinhas (Sopre-
cam) e outra ao lado do quiosque 
Barrakech, no calçadão. Quem levou 

o seu resíduo reciclável ou óleo de 
cozinha usado até um dos pontos, 
ganhou uma muda de planta pro-
duzida no viveiro da Clin.Toda a 
cidade de Niterói é atendida pelo 
programa de coleta seletiva da Clin, 
que consiste em recolher os resíduos 
sólidos recicláveis (papel, plástico, 
vidro e metal), dando uma desti-
nação fi nal adequada, sem causar 
danos ambientais.

O sistema de recolhimento sele-
tivo porta a porta é realizado em 
toda a cidade de forma setorizada, de 
acordo com os bairros e demanda de 
residências cadastradas. O cadastro 
pode ser feito por telefone ou inter-
net. Depois de feito o cadastro na 

empresa, através do 0800-367-9100 
ou pelo site http://www.clin.rj.gov.
br/?a=ouvidoria, o munícipe recebe 
todas as instruções sobre o processo 
de separação seletiva dos resíduos, 
além de material informativo.

Os moradores dos bairros São 
Francisco, Charitas, Itacoatiara e, 
a partir de agora, Camboinhas, não 
precisam se cadastrar, pois a rota já 
passa em todas as residências em 
dias preestabelecidos.

Para melhor atender a popula-
ção, a Clin expandiu o sistema de 
recolhimento porta a porta e intro-
duziu os postos de entrega voluntá-
ria, distribuídos em vários bairros da 
cidade, em pontos estratégicos, per-

mitindo que aqueles não cadastra-
dos também participem do projeto.

Vale ressaltar que todo resíduo 
coletado seletivamente em Niterói é 

doado para cooperativas de catado-
res, dando assim a oportunidade de 
os cidadãos auxiliarem na preserva-
ção ambiental e na inserção social.

O espaço é uma parceria entre a Secretaria de Esporte e Lazer e a Secretaria de Educação

Até o momento, 83 mulheres de Niterói em situação de violência já recebem o auxílio

O sistema de recolhimento seletivo porta a porta é realizado em toda a cidade de forma setorizada

Localizado na Escola Muni-
cipal Professora Graça Grijó, 
em Vilar dos Teles, o Centro 
Aquático da Prefeitura de São 
João de Meriti possui aulas de 
hidroginástica e de natação para 
crianças, adolescentes e adul-
tos na piscina semiolímpica. 
Os alunos da escola, do Ensino 
Fundamental I e II, também 
fazem natação durante as aulas 
de Educação Física.

O espaço é uma parceria 
entre a Secretaria de Esporte 
e Lazer e a Secretaria de Edu-
cação. Atualmente, a modali-
dade conta com cerca de 500 

alunos em mais de dez turmas 
divididas de segunda a quinta-
-feira, de acordo com a idade 
do participante.

O secretário de Esporte e 
Lazer, Dinho Meriti, destacou 
a relevância do espaço: “Ofer-
tar essas modalidades era um 
desejo antigo nosso. Com a 
municipalização do antigo 
Colégio Fluminense isso se tor-
nou possível e o prefeito Dr. 
João abraçou o desafi o imedia-
tamente. É algo inédito, gra-
tuito e ainda proporciona mais 
qualidade de vida aos nossos 
munícipes”.

que tem como objetivo principal aju-
dar mulheres a quebrar o vínculo com 
o agressor e romper o ciclo da violência. 
O benefício é pago por seis meses, pror-
rogáveis por mais seis. Para ter direito, 
a mulher precisa atender a requisitos 
como morar em Niterói, residir com o 
agressor no momento da agressão, efe-
tuar o Boletim de Ocorrência e possuir 

renda de até três salários mínimos ou 
renda média per capita familiar de valor 
igual ou inferior a R$700,00. Os casos 
também são avaliados pela equipe téc-
nica do Ceam, responsável pelo relató-
rio técnico para a entrada no programa 
e o acompanhamento continuado das 
atendidas, inclusive para avaliar a pror-
rogação do benefício.
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Os agentes comunitários de saúde e 
de combate a endemias de Japeri come-
moraram o pagamento, em folha suple-
mentar, na última quarta-feira (10), do 
reajuste proposto por meio da Emenda 
Constitucional 120-, promulgada pelo 
Congresso Nacional e que trata da valo-
rização salarial da categoria. A Pre-
feitura de Japeri, segundo os sindica-
tos que representam a categoria, foi a 
primeira, na Região Metropolitana do 
Rio, a se sensibilizar a pagar a classe 
representada por 160 trabalhadores.

A notícia do pagamento em conta 
contagiou os agentes, que no momento 
estavam reunidos com a Secretária 
Municipal de Saúde, Drª Ana Luiza 
Affonso, que os recebeu para reafi r-
mar o compromisso de pagar o rea-
juste retroativo dos meses de maio, 
junho e julho. Ao todo, foram utiliza-
dos R$641.880, repassados pelo Fundo 

Nacional da Saúde.
“Este é um direito do trabalhador. A 

prefeita após conversar com o Rafael, 
que é um agente comunitário de Saúde, 
nos orientou a resolver. Não é fácil 
fazer folha suplementar, mas busca-
mos a solução e estamos sempre aber-

tos ao diálogo. Quando eu não puder 
atender, temos uma equipe alinhada 
para ouvir”, disse a secretária.  

O pagamento em folha suplemen-
tar foi comemorado, tendo em vista 
menor incidência de encargos sociais.

“Agradecemos a sensibilidade da 
prefeita e da secretária de saúde terem 
nos atendido em três dias, após con-
versa em que explicamos nossa neces-
sidade”, contou o diretor do Sindicato 
dos Trabalhadores no Combate a Ende-
mias e Saúde Preventiva no Estado 
do Rio de Janeiro- Sintsaúde, Sebas-
tião Berriel.

Outra boa notícia para os trabalha-
dores é que no próximo dia 23, será 
realizado pregão para a compra de 
uniforme completo, com bolsa, capa, 
colete, blusa e outros itens. Também 
serão adquiridos uniformes para os 
profi ssionais do SAMU.
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ma parceria pen-
sando no futuro 
e na independên-
cia dos jovens de 

Queimados. A prefeitura con-
cretizou mais um grande pro-
jeto com o Sebrae no âmbito 
educacional. A cerimônia de 
lançamento do Programa Jo-
vens Empreendedores Primei-
ros Passos (JEPP) aconteceu 
no Teatro Metodista, e reu-
niu cerca de cem professores 
da rede pública municipal de 
ensino. A ação visa estimular 
a cultura empreendedora no 
ambiente escolar.

A primeira fase do projeto 
visa a capacitação dos profes-
sores que atuam no primeiro 
ano e na EJA (Educação de 
Jovens e Adultos). Logo após, 
os profi ssionais terão em sala 
de aula a atuação com foco 
na capacitação e desenvolvi-
mento de empreendedores. 
A iniciativa objetiva valori-
zar a aprendizagem de forma 
que os alunos compreendam 
e tenham autonomia, sendo 
protagonista de suas próprias 
vidas em todos os aspectos. 

O prefeito do município, 

Glauco Kaizer agradeceu a 
parceria tão importante para 
a educação da cidade. “É uma 
ação muito importante para 
a educação. O programa pri-
vilegia a ideia de uma cons-
trução contínua, e esse pro-
cesso é tão importante quanto 
a fi nalidade dele. Temas gera-
dores que vão construindo ao 
longo da vida dessa criança 
uma índole empreendedora”, 
pontuou o prefeito.

Os professores da rede par-
ticiparão de encontros para 
compreensão e apropriação 
do tema que envolve o desen-
volvimento de competências 
integradas à construção de 
projetos de vida, colaboração 
com o desenvolvimento inte-
gral dos estudantes e o estí-
mulo ao protagonismo juve-
nil, além de oferta de soluções 
de aperfeiçoamento e valori-
zação profi ssional dos profes-
sores. Nesse contexto, os edu-
candos poderão levar para as 
salas de aula todo esse con-
ceito de empreendedorismo 
voltado para a educação. Ini-
cialmente o convênio atingirá 
alunos do 1º ano e EJA. 
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 Inicialmente o convênio atingirá alunos do 1º ano e EJA

A notícia do pagamento em conta contagiou os agentes

A 8ª Subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB-SG), no Zé Garoto, 
receberá o 1º Encontro de 
Advogados Criminalistas do 
estado do Rio de Janeiro no 
dia 25 de agosto, às 18h. O 
evento, realizado pelos pró-
prios profi ssionais, visa pro-
duzir documentos com rei-
vindicações para envio às 
outras sedes da OAB.

O encontro, embora rea-
lizado no espaço cedido pela 
presidente da 8ª Subseção, 
não tem ligação direta com a 
Ordem dos Advogados, des-
taca um dos organizadores 
do evento, o advogado crimi-
nalista Roberto Carlos Coim-

bra, de 58 anos.
“Esse encontro não tem 

cunho político. Simples-
mente vai ser um primeiro 
encontro para que nós, advo-
gados criminalistas, criemos 
uma pauta para ser levada 
a outras OABs, como a de 
Itaboraí, Magé, da capital, e 
depois vamos mandar uma 
cópia para a OAB estadual 
e federal”, diz o advogado.

Serão discutidos assun-
tos como as difi culdades 
que os profi ssionais enfren-
tam nas audiências, como 
o atraso de horário, a falta 
de acesso a fi chas de ante-
cedentes criminais, o porte 
de arma, entre outros. 

���������������	����������
������������������������

 �����	���������!�

No evento, serão discutidos assuntos que 
envolvem a rotina dos profi ssionais

Divulgação



6 POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 16 DE AGOSTO DE 2022

RONDA  
POLICIAL 
DO POVO

D
iv

ul
ga

çã
o

Re
pr

od
uç

ão

O 
Portal dos Procurados, pro-
grama do Disque Denún-
cia, divulgou cartaz com 
pedido de informações que 

possam auxiliar  nas investigações so-
bre a morte de  Luiz Henrique de Lima 
Cardoso, de 22 anos, ocorrida durante 
a 16ª Parada do Orgulho LGBTQIA+, 
na orla da praia de Icaraí, em Niterói. 
Matheus de Souza Cardoso é o prin-
cipal suspeito e já é considerado um 
foragido da Justiça, segundo a polícia.

O crime aconteceu por volta das 
20h do último domingo, na Avenida 
Jornalista Alberto Francisco Torres, 
em Icaraí. De acordo com as investi-
gações, Matheus desferiu várias faca-
das no corpo da vítima, provocando a 
sua morte.

Tudo teria se iniciado com um esbar-
rão do rapaz em Matheus. Houve agres-
sões mútuas que foram separadas por 
amigos. Porém, posteriormente, ao se 
reencontrarem, houve nova discussão 
seguida de nova briga, até que Matheus 
atingiu Luiz Henrique com vários gol-
pes de canivete, aponta a denúncia.

O laudo da perícia mostrou que a 
vítima teve onze ferimentos no corpo. 
Foram três no tórax, dois no braço 
direito e cinco no braço esquerdo. Além 
de uma facada na testa. A causa da 
morte foi traumatismo cranioencefá-
lico por mecanismo perfurocortante.

Justiça, por meio da 3ª Vara Criminal 
da Comarca de Niterói, expediu man-
dado de prisão contra Matheus, pelo 
crime de homicídio qualificado, com 
pedido de prisão preventiva.

O Disque Denúncia pede que quem 
tiver informações sobre a localização 
de Matheus Cardoso, favor ligar nos 
seguintes canais de atendimento: (21) 
2253 1177, 0300-253-1177, Zap do Por-
tal dos Procurados: (21) 98849-609, 
APP “Disque Denúncia RJ, Facebook/
(inbox): https://www.facebook.com/
procuradosrj/, https://twitter.com/
PProcurados (mensagens), Site Por-
tal dos Procurados – em Denuncie – 
(procurados.org.br/contato). A Dele-
gacia de Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF) está encarregada do 
caso e do inquérito criminal.

Cartaz busca informações de 
assassino de jovem em Niterói

A vítima do médico anes-
tesista Giovanni Quintella 
Bezerra no parto gravado — 
que levou à prisão em fla-

grante do médico, no mês pas-
sado — contou ao Fantástico 
detalhes do dia do crime.

Segundo as investigações, 
somente durante a gravação 
desse parto Giovanni aplicou 
sete ampolas de anestésicos 
na parturiente. Um dos inqué-
ritos ainda em aberto con-
tra ele investiga justamente 
o volume de medicamentos 
injetados nas pacientes.

“Eu estava acordando sem 
entender como eu dormi. E 
não consegui abrir os olhos”, 
lembrou a mãe.

“Em vez de eu sair pela 
porta da frente, com meu filho 
no colo, eu saí pelos fundos do 
hospital, escondida, com ver-
gonha”, diz a mulher.

Ela tinha acabado de saber 
que havia sido vítima de estu-
pro, na sala de parto, logo após 
dar à luz.

“O diretor do hospital não 
deixou eu sair do hospital sem 
saber. Minha irmã falou: ‘O 
anestesista abusou de você’. 
Imaginei tudo, menos que eu ia 
ouvir isso, que eu fui abusada”.

Giovanni Quintella 

Bezerra está impedido de 
exercer a medicina enquanto 
corre, em sigilo, a sindicância 
aberta pelo Conselho Regio-
nal de Medicina. Ele está preso 
preventivamente no Complexo 
de Bangu, em uma cela indi-
vidual, por ter curso superior, 
e isolado dos outros detentos, 
por questão de segurança.

Pelo menos dois advoga-
dos desistiram do caso. A 
pedido de Giovanni, a defesa 
dele vai ser feita pela Defen-
soria Pública, que não quis 
se pronunciar.

Matheus 
desferiu 
várias 
facadas 
no corpo 
da vítima, 
provocando 
a sua morte

O juiz João Guilherme Chaves Rosas 
Filho, do Juizado de Violência Domés-
tica e Familiar contra a Mulher de Nite-
rói, concedeu uma medida protetiva 
a uma modelo de 28 anos que regis-
trou uma ocorrência de estupro con-
tra o também modelo Bruno Fernan-
des Moreira Krupp, de 25. De acordo 
com a decisão, o rapaz - preso preven-
tivamente por atropelar e matar com 
uma moto o estudante João Gabriel 
Cardim Guimarães, na Barra da Tijuca, 
Zona Oeste do Rio - está proibido de se 
aproximar a menos de 200 metros da 
jovem e ainda com ela manter contato 
por qualquer meio de comunicação.

A modelo procurou a Delegacia de 
Atendimento à Mulher (Deam) de Nite-
rói, há dez dias, após ter conhecimento 
de que o modelo havia sido acusado 
por outra jovem, de 21 anos, de tê-la 
estuprado, em 9 de julho deste ano. 
Na ocasião, pelo menos 40 mulheres 
relataram em redes sociais terem sido 
vítimas de violência sexual por Bruno.

De acordo com a moça, os dois se 
conheceram por amigos em comum. 
“Flertamos e, depois de alguns flertes, 

eu aceitei ir até à casa dele em Niterói 
para irmos em uma festa”, escreveu a 
jovem nas redes sociais. Ao chegar na 
casa da família de Bruno, ela disse que 
ele a deixou com dois amigos para irem 
ao evento, com a justificativa que che-
garia mais tarde.  

Por volta de 3h daquele dia, quando 
já estava na festa havia algumas horas, 
Bruno teria aparecido. Com sono, ela 
diz ter pedido que o modelo a levasse 
de volta para casa. Cerca de três horas 

depois, o rapaz teria chegado em casa 
bêbado e a pegou à força, querendo 
manter relações sexuais. “Eu falei várias 
vezes para ele parar e ele literalmente 
me forçou. Forçou mesmo. Depois de 
muito relutar, eu simplesmente cedi 
e foi horrível. Me senti um objeto”, 
relatou no Instagram. A jovem con-
tou ainda que, no meio do estupro, ele 
ainda pegou um celular e ainda tentou 
gravá-la sem roupa.

O homem que matou um 
cachorro em Padre Miguel, na 
Zona Oeste do Rio, contou em 
depoimento, ontem, que ati-
rou para se defender do ani-
mal, que teria avançado nele. 
Leonardo da Silva Martins, de 
37 anos, foi ouvido na 34ª DP 
(Bangu) e liberado no início 
da tarde. Nesta semana, mora-
dores da Rua Francisco Leal, 
onde o crime aconteceu, na 
última sexta-feira (12), tam-
bém são esperados para oitiva 
nesta semana.

“O autor esteve aqui na 
delegacia, na data de hoje, 
para prestar declarações, e sus-
tentou que agiu em estado de 
necessidade. Disse que só ati-
rou no cachorro para se defen-
der, uma vez que o cachorro 
avançou nele. Com medo de 
ter sua integridade física vio-
lada, ele precisou matar o ani-
mal”, relatou o delegado titular 
da distrital, Bruno Gilaberte.

Ainda segundo o delegado, 
o homem utilizou um revól-
ver calibre 38 que alegou ter 
encontrado na comunidade 
onde mora e guardado para 
se proteger. Os agentes rea-
lizam buscas para localizar 
a arma. Informações preli-
minares apontaram que Leo-
nardo era segurança na região 
onde o caso aconteceu, mas 
ele negou. Ao fim do inqué-
rito, o atirador deve ser indi-
ciado por porte ilegal de arma, 
além de pela morte do cão. Ele 
não tem anotações criminais. 

A ação foi registrada por 
câmeras de segurança. As 
imagens mostram Leonardo 
mexendo em uma motoci-
cleta estacionada na cal-
çada da rua e o cachorro se 
aproxima, abanando o rabo. 
Em seguida, o homem tenta 
afastá-lo fazendo gestos com 
a mão e o assusta. Depois, o 
animal avança na direção do 
dele, que recua, saca a arma e 
atira. Outro cão que se apro-
ximava fugiu no momento em 
que ouviu o disparo.

Homem 
que matou 
cachorro 
em Padre 

Miguel diz que 
atirou para se 

defender

Leonardo da Silva Martins, de 37 
anos, afirmou em depoimento 

que cão avançou contra ele

Justiça concede medida  
protetiva a modelo que acusa 

Bruno Krupp de estupro

A modelo procurou a Delegacia de Atendimento à Mulher (Deam) de Niterói, há dez dias

FETO É 
ENCONTRADO  
EM SÃO 
GONÇALO
Um feto foi encontrado 
morto, no início da noite 
do último domingo (14), na 
Rua Sargento Paulo Inácio 
de Araújo,  no Almerinda, 
em São Gonçalo.  
Agente da Divisão de 
Homicídios de Niterói,  
Itaboraí e São Gonçalo 
foram acionados ao local, 
e periciaram a cena. 
O feto, que estava 
despido e deitado de  
lado, foi encaminhado 
para o Instituto Médico 
Legal (IML), onde exames 
vão detectar a causa  
da morte. 
O caso está sendo 
investigado.

BANDIDOS 
BALEADOS EM 
COMUNIDADE 
DE NITERÓI
Dois suspeitos foram 
feridos durante troca de 
tiros com policiais do 
12ºBPM (Niterói) que 
realizavam patrulhamento 
na Comunidade do Sabão, 
em Niterói. Um outro 
suspeito foi preso.
Durante a ocorrido, 
uma pistola e material 
entorpecente foram 
apreendidos.
Segundo a PM, os feridos 
foram encaminhados ao 
Hospital Estadual Alberto 
Torres, no Colubandê, em 
São Gonçalo. A situação 
de saúde dos baleados 
não foi revelada.
O caso foi registrado na 
76°DP (Niterói).

Vítima de estupro de anestesista no parto gravado percebeu ‘algo 
na boca’: ‘Um líquido gosmento’ que ‘não conseguia cuspir’

 Um mês depois, a mulher, 
que apareceu em um vídeo 

sendo estuprada pelo 
anestesista durante o parto, 

falou pela primeira vez
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T
estemunhas de acusa-
ção do vereador Gabriel 
Monteiro, no caso do 
processo de decoro par-

lamentar, afirmaram que, além 
de ter conhecimento da idade da 
adolescente filmada fazendo sexo 
com ele, o parlamentar a recebia 
em casa com músicas da “Gali-
nha Pintadinha”. 

A informação consta em depoi-
mento ao Conselho de Ética da 
Câmara do Rio de Janeiro da ex-
-assessora Luísa Caroline Bezerra 

Batista, que trabalhou com ele 
por sete meses. 

“Eu tenho foto com ela. Sem-
pre frequentou [a casa de Gabriel]. 
Tanto é que, às vezes, chegava no 
estúdio onde a gente tava fazendo 
reunião... O Gabriel, ele juntava 
todo mundo pra querer ideia de 
vídeo (sic), mas na lógica dele. Daí, 
ela chegava, e o Rick Dantas colo-
cava até a música da Galinha Pinta-
dinha pra ele, porque ela era menor 
de idade, ela era criança”, detalhou.

Em tempo, o pedido de cassação 

do mandato do vereador dele foi 
aprovado por unanimidade pelos 
sete vereadores que integram Con-
selho de Ética da Câmara do Rio 
de Janeiro. A decisão foi tomada 
na última quinta-feira (11) a par-
tir do relatório final do vereador 
Chico Alencar (PSOL). 

Mateus Souza de Oliveira, ex-
-editor de vídeos, disse que o vere-
ador já chegou a apresentar a ado-
lescente que aparece no vídeo eró-
tico como sua namorada. 

“Um dia, a gente estava pas-

sando por lá e 
ele viu a garota. A 
garota ficou até meio sem 
graça. E ele virou para os amigui-
nhos e falou “Aquela lá é minha 
namorada. Aquela lá é minha 
namorada”. (…) Ela até pediu des-
culpas, depois, por não ter falado 
com ele; porque não queria que os 
demais soubessem”, contou.

Ainda segundo Mateus, o 
vereador se vangloriava por se 
relacionar com menores, já que 
era “rico e bonito”.

“Algumas delas iam até de uni-
forme lá. O próprio Gabriel mos-
trava para a gente que as garotas 
eram bem novas. Inclusive tratava 
isso como um grande feito na vida 
dele. Falava que a gente não conse-
guiria fazer aquilo ali nunca, por-
que ele é famoso, rico, bonito”, 
completou.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 16 DE AGOSTO DE 2022

RONDA POLICIAL 
DO POVO

Gabriel Monteiro recebia 
menor em casa pra 
fazer sexo ao som de 
“Galinha Pintadinha”

Reprodução

Portal dos Procurados pede 
informações de envolvidos 
na morte de PM em Irajá

RECEITA FEDERAL APREENDE R$ 125 MIL EM 
EQUIPAMENTO ELETRÔNICO NA ZONA NORTE
A Receita Federal apreendeu, na manhã de ontem, 25 iPads durante uma operação 
em combate ao contrabando de equipamento eletrônicos de alto valor em uma 
transportadora em Olaria, Zona Norte do Rio. De acordo com os agentes, a 
mercadoria foi avaliada em R$ 125 mil, que tinham como destino a cidade do Rio 
de Janeiro. Ainda segundo a Receita Federal, toda a carga estava amparada por 
Nota Fiscal Eletrônica com falsa declaração de conteúdo, visto que na Nota Fiscal, a 
mercadoria foi declarada como roupas esportivas (camisetas e calças).

A informação  
consta em  

depoimento ao Conselho 
de Ética da Câmara do Rio

Um policial militar foi 
morto ao ser baleado, na 
manhã do último domingo 
(14), durante uma tentativa 
de abordagem a um veículo, 
em Irajá, na Zona Norte do 
Rio. O crime aconteceu por 
volta das 7h30. O sargento 
Nelcir de Paula Jacobino, de 
53 anos, foi atingido por um 
disparo na cabeça. A vítima 
chegou a ser socorrida para 
o Hospital Estadual Getúlio 

Vargas, na Penha, mas não 
resistiu aos ferimentos.

De acordo com a Polícia 
Militar, o policial foi ferido 
após um ataque de crimino-
sos, quando a equipe ten-
tava abordar um veículo na 
Rua Guiraréia. Uma equipe 
do Grupamento de Ações 
Táticas (GAT) do 41º BPM 
(Irajá) realizava um patru-
lhamento pela Estrada do 
Colégio, quando suspeitou 

de ocupantes de um carro 
modelo Chevrolet Tracker na 
cor branca. Na tentativa de 
abordagem, os homens ati-
raram contra os policiais e 
fugiram.

Houve perseguição e na 
troca de tiros, o militar foi 
atingido. Nelcir de Paula era 
lotado no 41º BPM e estava 
na Polícia Militar desde 1999. 
O sargento deixa esposa e 
dois filhos.

Sargento 
Nelcir de Paula 

Jacobino, de 
53 anos, foi 
atingido na 

cabeça, após 
tentativa de 

abordagem a 
um veículo

PMS PRENDEM TRÊS BANDIDOS 
EM BELFORD ROXO

Policiais militares do 39º BPM (Belford Roxo) prenderam, 
ontem, três criminosos na Rua Henrique Dias, no Centro, em 
Belford Roxo. Com o trio, foram apreendidos uma pistola e 
drogas.  A ocorrência foi registrada na 54ª DP (Belford Roxo). 

COCAÍNA APREENDIDA  
EM ITATIAIA

A Polícia Militar (PM) apreendeu mais de mil pinos de cocaína 
em Itatiaia. O caso aconteceu no bairro Nova Conquista.
Segundo a PM, os agentes foram verificar uma denúncia de 
que suspeitos estavam escondendo drogas numa área de 
mata na localidade. Após buscas, os policiais encontraram um 
balde enterrado. Dentro dele, foram encontrados 1.020 pinos 
de cocaína.Ninguém foi preso. O caso foi registrado na 99ª 
Delegacia Policial de Itatiaia.

FUNCIONÁRIAS 
ENCONTRAM 
GRANADAS 
NO BANHEIRO 
DO TERMINAL 
RODOVIÁRIO DE 
NITERÓI

Três granadas foram 
encontradas no banheiro 
feminino do Terminal 
Rodoviário João Goulart, 
em Niterói. De acordo com 
depoimentos, os explosivos 
foram encontrados por 
funcionárias da equipe de 
limpeza do terminal. Elas 
avisaram à administração 
do local, que acionou oficiais 
da Operação Segurança 
Presente que realizavam 
patrulhamento em frente 
ao terminal, na Avenida 
Visconde do Rio Branco. 
Segundo os policiais, o 
material não apresentava 
risco de explosão. As três 
granadas foram apreendidas 
e levadas para a 76ª DP 
(Niterói), que registrou a 
ocorrência. O caso segue 
sendo investigado pela 
Polícia.
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

O dia pede ação e direção. Abandone indecisões e a desordem, senão você será 
atropelado pelas energias de hoje, terminando o dia irritado e cansado. Portanto 
saiba se manter autocontrolado e focado, sem perder a coragem de avançar e 
iniciar o que for preciso.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz a necessidade de descansar e ter equilíbrio e senso de 
prioridade, senão você vai querer fazer mil coisas e acabar exagerando na dose, 
finalizando o dia exausto. Cuide mais da sua saúde. Segredos podem vir à tona, 
bem como questões do passado, que retornam para uma resolução. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia te desafia a ter diplomacia e calma. Exercite a escuta 
e tome cuidado com o que você fala. Além disso, tenha menos 
arrogância e busque aprender e observar mais. O dia pode trazer novas 
perspectivas sobre as coisas, por isso sua mente pode se abrir a uma 
nova ideia. Mantenha-se leve e sem perder o discernimento.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode trazer dúvidas, mas é indicado que você busque seu equilíbrio 
e saiba ponderar. Algo pode ser descartado para que o resultado esperado 
seja alcançado. Ter atitude pode ser importante, mas, mais do que buscar 
ou iniciar, é preciso saber manter ou sustentar as escolhas assumidas, em 
vez de querer sempre novidades.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia exige entrega, confiança e fé: tentar controlar as coisas pode não ser positivo; 
ao contrário: é negativo e contraproducente manter a rigidez e o autoritarismo. O 
dia pode trazer uma imensa criatividade para avançar em direção a coisas novas. 
Tome cuidado com reclamações. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia traz muita agitação. Tome cuidado com a ansiedade, mas saiba se 
planejar bem para levar este dia numa boa. Existem convites chegando, bem como 
o convívio alegre dos amigos por perto. Festas ou reuniões podem acontecer, 
gerando satisfação. Uma nova parceria também pode ser iniciada. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia favorece o foco e a dedicação para conseguir realizar pelo menos 
metade das suas tarefas e obrigações. Tome cuidado com a estafa, saiba 
manter a calma e evite distrações. A carreira está potencializada e algo novo 
pode ser aprendido.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pede uma decisão firme e o desafio é manter as escolhas feitas. 
Pode ser preciso abandonar alguma ideia que não se mostra viável no 
fim das contas. Suas escolhas terão muita consciência da sua verdadeira 
situação e dramas serão varridos, portanto algo pode te frustrar, mas você 
saberá lidar com isso de forma madura. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode trazer avanços e prosperidade. Saia da mesmice e se permita ter 
mais atitude. Tome cuidado com o tédio e a dificuldade de ter mais coragem. 
Notícias podem chegar, mas não fique passivo a tudo. Tome suas decisões. 
Existem novos caminhos de realização profissional. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode trazer uma retomada: algo do passado volta para um 
resgate. Existe muito senso de prioridade e você pode agir com muita 
praticidade para ver tudo organizado e resolvido, por isso seu dia 
tende a ser produtivo e equilibrado. Novas metas e objetivos podem 
surgir, à medida que você resolve pendências. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode trazer certa tranquilidade. Existe folga e as conversas e trocas 
seguem com leveza, sem cobranças. Os amigos e a família podem estar 
potencializados. O dia também traz uma inovação, portanto alguma ideia ou 
uma pessoa nova pode surgir.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pede ação e direção. Abandone indecisões e a desordem, senão você 
será atropelado pelas energias de hoje, terminando o dia irritado e cansado. 
Portanto saiba se manter autocontrolado e focado, sem perder a coragem de 
avançar e iniciar o que for preciso. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O
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EXPOSIÇÃO FOTOGRÁFICA 
SOBRE MODERNISMO

MUNDO
DOS FAMOSOS

A 
exposição “Ciclo Moder-
nismo: Olhar Popular” 
entrou em cartaz na úl-
tima quarta-feira (10), e 
fica até 28 de agosto, no 
Centro Cultural Pascho-
al Carlos Magno. Com 

uma instalação multimídia, a exposi-
ção reúne o trabalho de três fotógrafas 
que tiveram como provocação estética a 
Fotografia Modernista Brasileira. A ex-
posição encerra o ciclo que celebrou o 
centenário da Semana de Arte Moder-
na – “Modernismo(s): a semana de 22 
e o depois”, iniciativa da Secretaria das 
Culturas, com o apoio da Fundação de 
Arte de Niterói. A entrada é gratuita.

A mostra integrou equipes de três 
espaços culturais de Niterói: o Teatro 
Popular, o Centro Cultural Paschoal Car-
los Magno e o Solar do Jambeiro. Tendo 
como referência o pensamento moder-
nista, e nomes como Alice Kanji, Ger-

trudes Altschul, José Yalenti, German 
Lorca e José Oiticica Filho, as artistas 
registraram transformações e ativida-
des urbanas e culturais da cidade, com 
total liberdade criativa. A exposição é 
uma composição dessa vivência e prá-

tica sob o olhar das fotógrafas, que rom-
peram as limitações estabelecidas no 
modernismo academicista.

“A iniciativa da Secretaria proporcio-
nou uma nova perspectiva da Semana 
de 22. Convido a todos para participar e 
mergulhar nessa experiência modernista 
de Niterói”, destaca o secretário muni-
cipal das Culturas, Alexandre Santini. 
“Além da programação temática é inte-
ressante observar o olhar modernista 
de fotógrafas contemporâneas, de pes-
soas da atual geração, que refletem sobre 
uma estética criada a partir de um olhar 
modernista sobre a fotografia e sobre a 
própria exposição”.

Para Franciane Barbosa, uma das 
apoiadoras da exposição, “a cultura é o 
alicerce de uma nação e é essencial para 
o desenvolvimento da sociedade. Por 
isso, é tão importante valorizar e inves-
tir em cultura, deixando um legado posi-
tivo para as gerações futuras”.

BELO E 
GRACYANNE 
BARBOSA 
FAZEM ACORDO 
COM HOSPITAL 
POR DÍVIDA 
DE R$ 3,5 MIL
Belo e Gracyanne 
Barbosa estão 
livres de pelo 
menos uma dívida. 
Os dois entraram 
em acordo com o 
Hospital São Camilo 
Ipiranga, em São 
Paulo, e encerraram 
o imbróglio judicial 
por uma dívida de 
R$ 3,5 mil, contraída, 
em 2018, após 
procedimentos 
médicos realizados naquela unidade.
As partes entraram em comum acordo. Belo e 
Gracyanne haviam pago a dívida em 2020. Isso 
aconteceu com uma revisão na planilha dos 
custos; Acontece que o comprovante da quitação 
não havia sido enviado à Justiça e o hospital 
continuou cobrando o cantor e a musa fitness.

BRUNA BIANCARDI SUAGE DE BIQUÍNI 
APÓS TÉRMINO COM NEYMAR
Bruna Biancardi compartilhou um vídeo com 
diversos registros de sua viagem à Jericoacoara, 
em Ceará, neste sábado (13). Na legenda, a 
influenciadora - que confirmou o fim do namoro 
com Neymar - postou uma frase enigmática: 
“Reaprendendo a ser leve”. Em seguida, ela 
contou o motivo pelo qual divulgou a gravação e 
fez pedido a uma famosa. “Vídeo com imagens 
especiais da minha última viagem, pra participar 
do #MeLEVEparaocamarimdaSandy. Sandyyyy, me 
nota. Não sei qual será o critério de escolha, mas 
não custa tentar :) Torçam por mimmm!”, escreveu.

“Ciclo Modernismo: Olhar Popular” entra em cartaz no Centro Cultural Paschoal Carlos Magno

Além da programação temática 
é interessante observar o 
olhar modernista de fotógrafas 
contemporâneas, de pessoas da 
atual geração, que refletem sobre 
uma estética criada a partir de um 
olhar modernista sobre a fotografia 
e sobre a própria exposição”.
ALEXANDRE SANTINI.
SECRETÁRIO MUNICIPAL DAS CULTURAS
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Data: 20 de agosto (sábado) - 

Única Apresentação

Horário: 20h

Local: Sala Nelson Pereira dos 

Santos Avenida Visconde do Rio 

Branco, 880 - São Domingos, 

Niterói

Duração: 90 minutos

Classifi cação: Livre
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Após ter sido interrompido pela 
pandemia, o trabalho de produção 
do longa sobre a vida de Zeca Pago-
dinho foi retomado e já tem diretor. 
O escolhido para o cargo é Mauro 
Lima, responsável por fi lmes como 
“Meu Nome Não é Johnny” e “Tim 
Maia”. A obra é inspirada no livro 
“Deixa o Samba Me Levar “, dos 
jornalistas Jane Barboza e Leo-
nardo Bruno.

A seleção de elenco irá iniciar no fi nal de agosto e os pro-
dutores Marco Altberg e Roberto Faustino irão em buscar 
de três atores que possam representar a infância, juventude 
e a fase atual deste que é um dos sambistas mais populares 
do país. O projeto tem distribuição da Paris Filmes e será 
um dos grandes lançamentos de 2023, quando Zeca Pago-
dinho completará 40 anos de carreira.

� cantora Leila Pinheiro, uma das maiores e mais conhe-
cidas intérpretes da MPB, estará na cidade de Niterói 
no próximo dia 20, com show inédito, em uma única 
apresentação. Leila, que também é compositora e pia-
nista, subirá ao palco na Sala Nelson Pereira dos San-
tos, em São Domingos. A intérprete cantará ao lado 

do músico petropolitano João Felippe, que é puro talento no cavaco de 
5 cordas e na guitarra baiana. 

Durante os dois anos afastada dos palcos pela pandemia, Leila rea-
lizou inúmeras lives transmitidas do seu estúdio em casa, de diferen-
tes repertórios preparados especialmente para cada encontro. Dentre 
as lives realizadas com sucesso, as dedicadas integralmente às canções 
de Chico Buarque, Gonzaguinha, Guilherme Arantes e Roberto Car-
los foram as de maior audiência. A de Roberto Carlos, ganhou até uma 
segunda versão.

Divulgação
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Enquanto “Os Hawaianos” fazem sucesso com hit “Joga 
de Ladin”, com mais de 1 bilhão de visualizações nas redes 
sociais e shows pela Europa, os empresários do contrato que 
levaram os integrantes ao retorno do sucesso, Vagner Gomes 
e Edmar Silva, travam uma briga na justiça contra os integran-
tes do grupo por uma multa rescisória milionária, com a ale-
gação de terem sido abandonados, após levantarem profi ssio-
nalmente e investirem fi nanceiramente na carreira dos artistas.  

A justiça determinou nesta segunda-feira (15), o paga-
mento de 5 milhões em até três dias, para os ex-empresários 
dos Hawaianos, por quebra de contrato.

“A juíza deu deferimento determinando que seja feito o paga-
mento em até 3 dias. Estamos aqui executando o contrato. São 
3 dias para ser feito o pagamento sob pena de penhora e blo-
queio de bens. Existe o prazo de 10 dias para justifi car o não 
pagamento e, há ainda, a possibilidade do pagamento ser feito 
de forma parcelada”, afi rmou o advogado dos empresários, Dr. 
Joabs Sobrinho.

As discussões nos bastidores aconteciam enquanto o grupo 
se consolidava nas redes sociais e nas plataformas musicais.

Segundo Vagner, em 2020, quatro dos cinco integrantes 
do grupo original, Tonzão, Dioguinho, Gugu e Dj Bel, fi ze-
ram contato solicitando ajuda para o retorno às atividades 
artísticas. Após acordo, o produtor que já atua há mais de 
20 anos, aceitou o desafi o de reestabelecer os cantores na 
mídia e fez o convite ao segundo empresário, Edmar, para 
ser o investidor.

Os shows começaram a acontecer. Inicialmente, sem cachês 
e em pouco tempo depois com valores de R$600,00 no total 
para dividir igualmente entre os quatro integrantes e Vagner. 

���������������������	�����
Em 2021, ao serem advertidos pelo último integrante do 

grupo original, Yuri, que não poderiam utilizar do nome “Os 
Hawaianos” nos shows, rapidamente, os empresários fi zeram 
um similar e patentearam para que todos trabalhassem, e assim 
nasceu o “Bonde dos Hawaianos”.

Ao aumentar o número de shows, os funkeiros começaram 
a receber de treze à dezoito mil reais, e fi zeram uma campa-
nha publicitária para uma marca de bebidas. Após as primei-
ras conquistas, selaram a parceria com um contrato assinado 
entre os dois empresários e o Bonde dos Hawaianos. Somente 
depois de aproximadamente seis meses que o quinto integrante 
do Os Hawaianos, Yuri, entrou para o Bonde dos Hawaianos, 
porém, sem assinar qualquer documento.

Mais um tempo se passou e, no fi nal de dezembro de 2021, 
meses após o início da ascensão dos funkeiros, aos cuidados de 
Vagner e Edmar, os cinco integrantes do grupo de funk, decidi-
ram exclui-los dos grupos, dispensa-los pelo whatsapp e conti-
nuarem atuando como “Os Hawaianos”, abandonando todos 
os deveres jurídicos quanto o “Bonde dos Hawaianos” e aos 
amigos que os ajudaram no pior momento, para constituir um 
contrato com a produtora GR6.
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Reformulando a sua equipe para o próximo carnaval, 
a Lins Imperial anunciou a sua nova direção de barracão: 
Jota Lourenço e Eduardo Ribeiro assumem o cargo, convi-
dados pelo presidente Flavio Mello.

Jota Lourenço no último carnaval ocupou a função de 
diretor de alegorias, mesma função já desempenhada na Uni-
dos da Tijuca, Renascer de Jacarepaguá e Rocinha. O novo 
diretor de barracão já foi presidente da ala dos composito-
res e compositor de samba-enredo na Rocinha (2013, 2014, 
2015 e samba exaltação), diretor de harmonia na Unidos 
da Villa Rica em 2012 e 2013; diretor de carnaval da União 
do Parque Curicica em 2018 e 2019 e diretor de carnaval 
da Mocidade Unida do Santa Marta em 2018.

Ao lado de Jota, chega à Lins Imperial, Eduardo 
Ribeiro que acumula experiências de direção de carna-
val, na Império de Praça Seca e Acadêmicos de Jacare-
paguá, comissão de carnaval, na Super Liga das Esco-
las de Samba e direção de barracão, desempenhada na 
Unidos de Bangu.

A agremiação se prepara para lançar o enredo 2023, 
bem como a agenda de eventos rumo ao próximo carnaval.

O livro Vidas Alheias é uma obra 
que aborda temas sociais do coti-
diano empresarial, de forma crítica 
e criativa, construindo uma identi-
dade forte e com autonomia e singu-
laridade para não se tornarem escra-
vos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você 
terá a arma capaz de desfazer as 
algemas da escravidão e despertar 
a tríade da inteligência humana, 
que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunica-
ção, somente quem tem acesso a 
uma boa leitura poderá construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus fi lhos terão computadores, sim, mas 
antes terão livros, sem livros, sem leitura, os nossos fi lhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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O Império Serrano tem mais 
uma novidade em sua equipe. 
Dhiego Gervazzoni assume a fun-
ção de coordenador de musas do 
Reizinho de Madureira visando o 
desfi le de 2023. Responsável pelo 
setor na Unidos de Bangu, onde 
também cuida dos destaques de 
luxo e é diretor artístico, ele acu-
mula vasta experiência na folia 
carioca.

Gervazonni já foi vice-presidente 
social da Mocidade Independente de 
Padre Miguel e presidente da escola 

mirim Estrelinha da Mocidade. Como 
destaque de luxo, ele desfi lou pela 
Rocinha, Renascer de Jacarepaguá e 
Unidos de Bangu, além de ter inte-
grado a direção social do Arrastão de 
Cascadura e o departamento comu-
nitário do próprio Império Serrano.

De volta ao Grupo Especial, o 
Império Serrano vai abrir os desfi -
les do Grupo Especial do próximo 
ano, em 19 de fevereiro, na Mar-
quês de Sapucaí, com o enredo 
“Lugares de Arlindo”, do carna-
valesco Alex de Souza.
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As vagas de trabalho nas áreas de 
Automação e Mecatrônica devem cres-
cer 46,9% até 2025. A projeção é do 
Mapa do Trabalho Industrial 2022-
2025, estudo do Observatório Nacio-
nal da Indústria, cujo objetivo é projetar 
o emprego em um horizonte de quatro 
anos, identifi car a demanda por traba-
lhadores e orientar a formação profi s-
sional de base industrial no País.

O levantamento mostra que 
outros setores em expansão são Meio 
Ambiente, que deve apresentar cresci-
mento nas vagas de trabalho de 16% 
até 2025; Refrigeração e Climatização, 

com alta de 12,3% no mesmo período; 
e Logística e Transporte, com aumento 
de 9,1%.

“Há um pacote de novas soluções 
tecnológicas e de logística que estão 
impulsionando a atividade econômica 
e criando oportunidades de emprego. 
Tecnologias como internet das coisas, 
big data, inteligência artifi cial, manufa-
tura aditiva criam necessidades no chão 
de fábrica, que demandam novas com-
petências dos profi ssionais”, ressalta o 
diretor-geral do Senai, Rafael Lucchesi.

O estudo aponta que a área de 
Logística e Transportes deverá ter o 

maior volume de vagas em 2025 (2,09 
milhões) e saldo de emprego - a proje-
ção é de criação de 175 mil novas vagas 
entre 2022 e 2025.

A CNI destaca que, apesar de 
empregar menos trabalhadores, “as 
áreas de Automação e Meio Ambiente 
têm altas taxas de crescimento em 
razão da adoção das novas tecnolo-
gias, muitas delas associadas à indús-
tria 4.0, e a expansão dos conceitos da 
economia circular, principalmente no 
que diz respeito à difusão de tecnolo-
gias de reciclagem e reaproveitamento 
de resíduos”.
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A companhia de tecnologia e 
atendimento AeC abriu 200 vagas 
para atendente, no Rio de Janeiro. 
A função é responsável pela assis-
tência a clientes. Os contratados 
terão direito a benefícios como plano 
de saúde e plano odontológico. A 
empresa, no entanto, não divulgou 

o valor da remuneração.
Para participar do processo sele-

tivo, é necessário ter mais de 18 anos 
e ensino médio completo. Os inte-
ressados devem se cadastrar no site 
da AeC. A primeira etapa do recru-
tamento é realizada pela internet.

Há vagas para trabalho presen-

cial como para home office. A defi-
nição do modelo de jornada ocor-
rerá durante a seleção.

Os atendentes contratados que 
precisarem comparecer presencial-
mente na unidade receberão másca-
ras de proteção individual e kit de 
higienização.
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Oportunidades da Faetec são para alunos de Pedagogia 

Os interessados devem se cadastrar no site da AeC

Dados fazem parte do estudo elaborado pelo Observatório Nacional da Indústria

Ao concluírem a formação, os alunos poderão ser absorvidos pela SuperVia
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A
s inscrições do pro-
grama Estagiando na 
Rede, da Faetec, foram 
prorrogadas até o dia 

23 de agosto, para os alunos do 
curso de Pedagogia. A remunera-
ção total chega a R$ 1.000 por mês. 
O estágio curricular supervisiona-
do será realizado em um período 
de seis meses, com possibilidade 
de renovação. Os interessados de-
vem preencher o formulário dispo-
nível no site da Faetec.

O objetivo do programa é ofe-
recer o estágio aos estudantes do 
ensino superior da Faetec do curso 
de Pedagogia para atuação nas pró-
prias unidades de ensino da rede, 
assim como na área das diretorias 
educacionais. Para isso, o candi-
dato deverá selecionar a região em 
que pretende atuar, com direito à 
bolsa auxílio no valor de R$ 840, 
acrescidos de R$ 160 do auxílio 
transporte, totalizando R$ 1.000 
por mês.

O preenchimento das vagas de 
estágio ocorrerá por meio de pro-
cesso de seleção dividida em três 

etapas: inscrição, análise de docu-
mentação e avaliação (classifi ca-
ção por CR e entrevista). No ato 
de inscrição, é necessário anexar 
a Carta de Apresentação forne-
cida pela unidade de ensino (cons-
tando o curso, o período que está 
cursando e o Coefi ciente de Ren-
dimento - CR do aluno), RG, CPF, 
currículo atualizado e comprovante 
de residência.

O candidato deve fi car atento 
às exigências do edital, entre elas: 
estar devidamente matriculado a 
partir do 2º período no curso de 
Licenciatura em Pedagogia minis-
trado pelas unidades de ensino 
superior da Rede Faetec e não estar 
realizando outro estágio. No caso 
do estudante do 8º período, é neces-
sário que ele esteja sob orientação 
de um professor no TCC para par-
ticipar da seleção.

Para os que optarem pelas cotas 
a negros e índios, serão destinados 
20% das vagas; e aos portadores 
de necessidades especiais, 10% do 
total. Na inscrição, o aluno benefi -
ciário de cota deve imprimir, assi-

A Escola de Formação de 
Maquinista da SuperVia ofe-
rece 100 vagas em um curso de 
capacitação sobre o funciona-
mento do sistema ferroviário. 
A formação é para quem quer 
se especializar como maqui-
nista. Para isso, é preciso ter 
a partir de 18 anos e ensino 
médio completo, além de ser 
morador da Região Metropoli-
tana do Rio. A prioridade será 
dada àqueles que moram pró-
ximos ao sistema ferroviário. 
A concessionária quer também 
atrair o interesse das mulhe-
res para a profi ssão.

As inscrições podem ser fei-
tas até o dia 21 de agosto, pelo 
site https://www.vagas.com.

br/vagas/v2416888/escola-de-
-formacao-de-maquinista. A 
empresa oferece aos alunos 
uma ajuda de custo para ali-
mentação e deslocamentos. O 
valor não foi informado.

O curso vai durar quatro 
meses. As aulas serão ministra-
das por especialistas da Firjan 
(parceira do projeto), de forma 
presencial, no SESI Tijuca (Rua 
Mariz e Barros 678).

A previsão é de ter qua-
tro turmas simultâneas, com 
aulas em dois horários distin-
tos. Ao concluírem a formação, 
os alunos poderão ser absorvi-
dos pela SuperVia, iniciando 
os treinamentos práticos na 
concessionária.

Divulgação

Divulgação

nar, digitalizar e enviar a declara-
ção de pertencimento étnico-racial. 
Já o aluno com necessidades espe-
cífi cas precisa encaminhar laudo 
médico, com expressa referência 
ao código correspondente da Clas-

sifi cação Internacional de Doença 
- CID ou Classifi cação Internacio-
nal de Funcionalidade (CIF).

A partir do dia 29 de agosto 
será feita a divulgação do ranking 
e a convocação para entrevistas. A 

comunicação do candidato selecio-
nado para a vaga de Estágio Curri-
cular Supervisionado será realizada 
por e-mail pela Divisão de Estágio 
(Divest). A previsão de início das 
atividades é no dia 08 de setembro.
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RUA PARÁ DE MINAS, 134  
 ENGENHO DA RAINHA 

DE ATLETAS COM  
DEFICIÊNCIA INTELECTUAL

ESPORTES
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RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 16 DE AGOSTO DE 2022

Omultimedalhista paralímpico 
Gabriel Bandeira acaba de ser 
escolhido como embaixador 
da Federação Internacional 
de Esportes para Atletas com 
Deficiência Intelectual (Vir-

tus), entidade que promove e desenvolve 
o desporto de alto rendimento, busca re-
conhecimento no cenário esportivo, além 
de ser responsável por organizar compe-
tições em todo o planeta.

O nadador brasileiro, que conquistou 
um ouro, duas pratas e um bronze nos 
Jogos Paralímpicos de Tóquio, é o pri-
meiro atleta do continente americano a 
ser escolhido para esta função.

“Estou muito honrado e grato com 
essa possibilidade. Gostaria que pudés-

semos falar mais sobre a deficiência inte-
lectual. Sinto que as pessoas ainda con-
fundem o diagnóstico real e julgam mal 
nossa capacidade. Como embaixador, 
quero promover esse tipo de comunica-
ção”, declarou Gabriel Bandeira.

O paulista, de apenas 22 anos, tem 
uma história curiosa no esporte, pois 
praticou natação convencional por quase 
10 anos. Porém, em 2019 passou por 
uma classificação funcional e foi ava-

liado como classe S14 (para atletas com 
deficiência intelectual), migrando para o 
esporte adaptado, onde também já dei-
xou sua marca em uma edição do Mun-
dial da modalidade, neste ano na Ilha da 
Madeira (Portugal), garantindo para o 
Brasil 3 ouros, 1 prata e 2 bronzes.

A estimativa é que de 2% a 3% da 
população mundial tenha algum grau de 
deficiência intelectual (entre 178 e 256 
milhões de pessoas).

O brasileiro Rodolpho Riskalla conquistou, 
no último domingo (14), a segunda medalha de 
bronze do Mundial de hipismo paralímpico, que 
é disputado na cidade de Herning (Dinamarca). 
Para alcançar a conquista na prova freestyle (estilo 
livre), o atleta paulista registrou a nota 78,385% 
na prova com coreografia livre e música. O ouro 
ficou com a holandesa Sanne Voets, com o índice 
de 82,485%, e a prata com a norte-americana Kate 
Shoemaker, com 80,275%.

Na quarta (10), o brasileiro já tinha levado o 
bronze na prova técnica individual Grau IV no 
Mundial. Com essas duas conquistas, o cavaleiro 
chega a quatro medalhas nesses eventos. Ele já 
havia conquistado duas pratas em 2018 nos Esta-
dos Unidos. Todas vieram com o cavalo Don Hen-
rico, que se despediu das competições na Dina-
marca. “Estávamos felizes com Don Henrico, foi 
uma super última prova. Foi emocionante”, decla-
rou o maior vencedor na história do adestramento 
paraequestre brasileiro à assessoria do Comitê 
Paralímpico (CPB).

Rodolpho era cavaleiro do hipismo convencio-
nal até 2015, e migrou para o desporto paralímpico 
após contrair uma meningite bacteriana. O cava-
leiro disputa competições no Grau IV (para atle-
tas com comprometimentos leves em um ou dois 
membros, ou com deficiência visual moderada).

A brasileira Rayssa Leal brilhou, no último domingo (14), ao 
conquistar a etapa de Seattle (EUA) da Street League Skateboar-
ding (Liga Mundial de skate street). A segunda colocada também 
foi outra atleta do Brasil, Pâmela Rosa, e a japonesa Momiji Nishiya 
foi a terceira. No masculino, o japonês Yuto Horigome ficou com 
o título, sendo seguido pelo francês Vincent Milou e o norte-ame-
ricano Chris Joslin.

Após a conquista, a medalhista olímpica publicou uma mensagem 
em seus perfis em redes sociais agradecendo a torcida e dedicando 
o título a seu pai: “Obrigada Deus. Obrigada a todos pela torcida. 
Essa vai para você pai Haroldo Leal. Feliz dia dos pais. Te amo”.

Se no feminino o Brasil brilhou, no masculino a participação foi 
mais modesta, com Felipe Gustavo ficando em 9º nas classificatórias.

A Street League Skateboarding ainda tem etapas previstas para 
Las Vegas, em 8 e 9 de outubro, e para o Rio de Janeiro, que rece-
berá o Super Crown em 5 e 6 de novembro.

BRASILEIRO VIRA 
EMBAIXADOR

HIPISMO PARALÍMPICO: 
RODOLPHO RISKALLA 
FATURA 2°BRONZE  
EM MUNDIAL

Na Dinamarca, brasileiro vai ao pódio na prova freestyle
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O influenciador Iran Santana Alves, o “Cara 
da Luva de Pedreiro”, realizou o primeiro depó-
sito em juízo desde que começou a disputa com 
o seu ex-empresário, Allan Jesus. O repasse refe-
rente ao mês julho foi de R$ 31 mil.

Em razão de uma decisão judicial, Luva de 
Pedreiro terá que enviar 30% dos ganhos mensais 
até alcançar o valor de R$ 5,2 milhões, referente 
à multa mínima prevista no contrato que possuía 
com o antigo agente. Esta medida faz parte do 
acordo contratual assinado entre o influenciador 
e Allan Jesus, em fevereiro deste ano.

O repasse foi no valor de R$ 31mil porque a 
prestação de contas feita por Iran Ferreira apon-
tou uma receita de R$ 103,6 mil no mês de julho. 
Caso Iran Ferreira não deposite os valores no prazo 
estipulado (quinto dia útil do mês), o influencer 
pode ter as contas pessoais bloqueadas.

A verba para quitar a dívida veio de rendimen-
tos gerados por um depósito feito por Allan Jesus, 
resultado de contratos assinados entre o período de 
25 de fevereiro e 21 de junho. Os acordos anterio-
res, com Amazon Prime Video e Pepsi, por exemplo.

Gabriel 
Bandeira 

conquistou 
quatro 

medalhas na 
Paralimpíada 

de Tóquio

RAYSSA LEAL
CONQUISTA ETAPA DE SEATLE 
DA LIGA MUNDIAL DE STREET

Pâmela Rosa 
fica na 2ª 
posição, com 
japonesa 
Momiji 
Nishiya 
sendo 3ª

LUVA DE PEDREIRO PAGA 
PRIMEIRA PARCELA DE  
R$ 31 MIL PARA O EX-AGENTE

Por conta de determinação da Justiça, 
influenciador precisa fazer depósitos mensais a 
Allan Jesus, com quem rompeu recentemente
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A derrota para o Internacional por 
3 a 0 no Beira-Rio fez o Fluminense 
cair para o quarto lugar no Brasilei-
rão e se distanciar do líder Palmeiras, 
que agora tem 10 pontos de vantagem. 
Mas a maior preocupação da torcida 
é o quanto o resultado negativo pode 
infl uenciar a equipe para o jogo de 
volta das quartas de fi nal da Copa do 
Brasil, nesta quarta-feira (17), contra 
o Fortaleza no Maracanã. O técnico 
Fernando Diniz, entretanto, não acre-
dita que seus jogadores sentirão o fi m 
da invencibilidade de 13 jogos com a 
má atuação deste domingo.

“Os jogadores são maduros. Eu 
estou nessa vida aí no futebol faz 40 
anos. Mais que no futebol, a vida é saber 
lidar com essas coisas. Todos os times 
uma hora perdem. A gente não gosta-
ria de perder, mas perdeu. Mas é uma 
coisa que vai fi car aqui, vamos levar os 
ensinamentos. O time vai crescer com 

isso. A confi ança a gente tem que mos-
trar quando acontece alguma coisa. 
A confi ança não se faz só ganhando. 
São nos momentos de tropeço que a 
gente acaba mostrando que tem con-
fi ança”, avaliou.

Para o treinador do Fluminense, o 
resultado negativo no Beira-Rio servirá 
como aprendizado. Diniz admitiu que a 
intensidade de sua equipe fi cou muito 
aquém do que vinha apresentando.

“A lição está dada. De todos os jogos 
que eu estou aqui, esse foi o jogo menos 
intenso. O Inter fi cou mais confortá-
vel no jogo. A intensidade foi muito 
abaixo do que a gente vinha praticando 
desde a minha chegada. No futebol de 
hoje, se você não jogar no seu limite, 
todos os adversários têm chance de 
vencer os jogos. A lição maior é essa. 
Esse foi um ponto fora da curva para 
baixo, temos que saber corrigir isso”, 
completou.

� estaque da vitória do Vasco sobre o 
Tombense com dois gols, o meia An-
drey Santos pode viver dias decisi-
vos em relação ao seu futuro nesta 

semana. De acordo com informações do canal 
“Atenção Vascaínos”, dirigentes do clube ca-
rioca e integrantes da 777 Partners deverão se 
reunir com empresários do jogador para tentar 
avançar na renovação com o jovem.

Considerado uma das grandes promessas 
do Vasco, Andrey só tem contrato até agosto 

de 2023. Caso não renove, ele poderá assi-
nar um pré-contrato com outra equipe 

a partir de fevereiro e deixar o clube 
carioca de graça. As negociações entre 

o clube e o jogador seguem em um 
impasse, porém, a primeira con-

versa dos familiares e dos agen-
tes do meia com representan-

tes da empresa norte-ameri-
cana foi positiva.

Ao todo, Andrey San-

tos tem apenas 22 jogos como profissional do 
Vasco. Ele marcou cinco gols e vem sendo um 
dos principais destaques da equipe carioca na 
disputa da Série B.

Série A: 73% de chances de acesso
Após dois tropeços, o Vasco voltou a vencer na 

Série B. O resultado obtido contra o Tombense, 
em São Januário, fez o clube carioca chegar a 73% 
de chances de voltar para a elite do futebol bra-
sileiro. Os números são do portal “Infobola”, do 
matemático Tristão Garcia.

Na frente do clube carioca estão o Cruzeiro, 
líder da Série B, que continua com 99% de pos-
sibilidades de acesso. Depois vem o Grêmio com 
93%. O Bahia aparece em seguida com 85%. Os 
primeiros quatro clubes garantem o acesso para 
a Série A.

Fora do G-4, a equipe com mais chances é o 
Sampaio Corrêa com 13. O Londrina aparece com 
11%. Os demais clubes têm possibilidades infe-
riores a 10% de obter o acesso para a Série A.
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 Leonardo Moreira/Fortaleza

Divulgação
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A goleada marcante de 5 
a 0 sobre o Athletico-PR, no 
último domingo (14), fez o 
Flamengo alcançar a vice-
-liderança do Campeonato 
Brasileiro, com 39 pontos. 
Os tentos do triunfo foram 
marcados por Fabrício Bruno 
(dois), Ayrton Lucas, Lázaro 
e Pedro. De quebra, agora, o 
Mengão chegou ao melhor 
ataque da competição, com 
37 gols em 22 jogos, empa-

tado justamente com o líder 
Palmeiras. 

Dos 37 gols feitos pelo 
Flamengo no Brasileirão, sete 
são de Pedro, o artilheiro do 
time na competição. Depois, 
aparecem Gabigol e Lázaro, 
com seis e quatro, respecti-
vamente. Ao todo, 16 atletas 
diferentes marcaram para o 
Mengão no Campeonato Bra-
sileiro, um recorde nesta edi-
ção da competição.

O Botafogo anunciou mais oito con-
tratações na semana passada e ainda 
tem outro nome para apresentar ao 
torcedor. Júnior Santos, do Sanfrecce 
Hiroshima, do Japão, desembarcou na 
noite de domingo (14) no Rio de Janeiro 
para assinar o contrato de empréstimo, 
inicialmente até dezembro, com possibi-
lidade de renovação até junho de 2023.

O atacante de 27 anos já está acertado 
com o Botafogo, faltando apenas reali-
zar exames médicos e resolver os últi-
mos detalhes para ser anunciado. Com 
32 jogos e oito gols nesta temporada, 
Júnior Santos chega para disputar posição 

no ataque com Tiquinho Soares, outro 
que desembarcou neste domingo no Rio.

Inicialmente, o Botafogo só iria con-
tratar um dos dois atacantes, mas viu a 
possibilidade de reforçar ainda mais o 
elenco. Tiquinho, que estava no Olym-
piacos, da Grécia, terá a concorrência de 
Erison e Matheus Nascimento, além do 
próprio Júnior Santos.

“Estou muito motivado (de voltar 
ao Brasil) depois de muito tempo fora. 
Estou com a expectativa muito boa 
e tenho certeza de que vai dar tudo 
certo”, disse Tiquinho ao ‘Lance!’ 
no desembarque.

O atacante de 27 anos já está acertado 
com o Botafogo, faltando apenas 

realizar exames médicos e resolver os 
últimos detalhes para ser anunciado

Treinador também admite que 
intensidade da equipe fi cou abaixo 

do que vinha apresentando
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Jogador, de 
18 anos, tem 
contrato até 
agosto do 
ano que vem

Jogador, de
18 anos, te
contrato at
agosto do 
ano que ve


